

SMILE ×10



NO.6 2015.4.14(火)

3Eの級訓は「全力疾走」に決定!

昨日の級訓決めの話し合いは、室長の梨菜さんと元喜さんの司会のもとスムーズに行われた。一人一人が考えた級訓候補の中からみんなが選んだ3Eの級訓は「全力疾走」。とても元気があって、さわやかで、そして熱い、素晴らしい級訓になったと思う。中学校最後の1年間を全力疾走できれば、卒業式に自分たちの足跡を振り返ったとき、たくさんの思い出が残っているに違いない。これから様々な場面でみんなの全力疾走が見られることを期待しているぞ。



班をつくっての話し合い

その後の話し合いで、給食の全力疾走として「全力で早く準備する。」ということと、清掃では「活動場所に早く行く」ということが決まった。みんなで決めたことはみんなを守る。給食も清掃も全力疾走だ!!

話し合いの中で、『もっともっと意見が出ればいいのに』と思った。まだクラスが始まったばかりで、固さが感じられる。せっかくやるのだったら意見をたくさん出し、話し合いに積極的にやってみたら、きっと楽しくなってくるに違いない。今日からの授業もそう。まずは一生懸命やってみよう。何かが変わるはずだ。



会長 曉音さんのスピーチ

感動の離任式

昨日の離任式。お世話になった方々との別れの式。離任される先生がみんなに最後の話をされた。どの先生方も一生懸命みんなに語りかけてくれていた。きっと東中学校のことが好きで、誇りに思っていたからに違いない。東中に残ったみんなに東中でよりよい学校生活を送ってほしいという気持ちが伝わってきた。そんな先生方の気持ちにこたえられるように頑張りたいな。



今までありがとうございました!
悠佳さん ひかるさんの根の花束贈呈

明日の連絡

明日は、 体育 社会 数学 英語 理科の6時間授業です。

環境調査票などが入った茶封筒は明日までに提出しよう。